



Chère famille du LFI Molière,

C'est avec beaucoup d'enthousiasme que nous vous informons que, pour la première fois, **l'Association des parents d'élèves du Lycée Molière, l'APAELM, va participer au défilé des Rois Mages de Villanueva de la Cañada.**

Après la réunion que nous avons eue avec la mairie, nous avons eu la possibilité de choisir l'un des chars que eux-même attribuent aux entités collaboratrices.

**Pour participer**, il est important que les élèves intéressés et les membres de leur famille **remplissent ce formulaire** : <https://forms.gle/RCpxFVpuRhHH4qn9>

**Date limite de réception** : lundi 18 décembre à 23h59

Considérations à prendre en compte :

1. Il est important de remplir correctement toutes les informations, chaque groupe doit envoyer ces informations à la mairie pour l'assurance qui est souscrite avec la couverture R.C. et accidents ; en outre, cette année, contrairement aux années précédentes, la mairie avec la Police Locale fera un contrôle pour l'entrée de l'enceinte et toute personne qui ne porte pas de costume ou qui n'est pas sur la liste ne pourra pas accéder pour participer.
2. Un maximum de 30 personnes, toutes costumées, seront réparties sur le Char ou aux côtés du char pour distribuer des bonbons et des serpentina.
3. Personne ne sera autorisé à participer au défilé avec le char de l'APAELM s'il n'a pas été préalablement inscrit et confirmé.
4. Seuls les élèves de l'école et les membres de l'APAELM pourront s'inscrire.
5. Le reste des informations sera communiqué dans un second message à ceux qui auront finalement demandé et confirmé leur présence.

Merci à la direction du Lycée Français International Molière de cofinancer les costumes et d'avoir participé à l'illusion des enfants.

